

# Patroli Someah: Polsek Takokak Sumbangi Pengajian Malam untuk Cegah Gangguan Kamtibmas

Cianjur - [CIANJUR.INDONESIASATU.ID](http://CIANJUR.INDONESIASATU.ID)

Jun 11, 2024 - 14:21



Polres Cianjur Polda Jabar - Dalam upaya menjaga ketertiban dan keamanan di wilayahnya, Polsek Takokak Polres Cianjur menggelar kegiatan Patroli Someah pada malam hari, Selasa tanggal 11 Juni 2024. Kegiatan ini dilakukan oleh personel Polsek Takokak dengan mendatangi tempat-tempat pengajian yang diadakan pada malam hari di wilayah hukum mereka. Patroli Someah kali ini difokuskan pada sambang ke tempat-tempat yang menjadi lokasi pengajian malam. Personel Polsek Takokak mendatangi para jamaah yang tengah

mengikuti pengajian, memberikan pesan-pesan Kamtibmas, serta berinteraksi langsung dengan mereka untuk memastikan keamanan dan ketertiban di sekitar tempat ibadah tersebut. Dalam keterangan resminya, Kapolsek Takokak menyatakan bahwa kegiatan Patroli Someah ini merupakan bagian dari strategi proaktif Polsek Takokak dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan sekitar, terutama pada saat malam hari ketika potensi gangguan Kamtibmas cenderung meningkat. Dengan mendatangi tempat-tempat pengajian malam, Polsek Takokak berharap dapat mencegah potensi terjadinya gangguan Kamtibmas dan menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi masyarakat. Selain itu, Kapolsek Takokak juga menegaskan pentingnya peran serta aktif masyarakat dalam menjaga keamanan lingkungan. Dengan kerjasama antara polisi dan masyarakat, diharapkan situasi Kamtibmas di wilayah hukum Polsek Takokak dapat terus terjaga dengan baik. Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, SH. S.I.K. M. Si., melalui Kapolsek Takokak, mengapresiasi kerja keras dan dedikasi personel Polsek Takokak dalam melaksanakan kegiatan ini. Ia juga mengajak seluruh masyarakat untuk terus mendukung upaya-upaya kepolisian dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan sekitar, sehingga tercipta suasana yang kondusif bagi seluruh warga masyarakat.